



# はちのす

木戸小学校学校だより  
令和4年4月15日  
No.262  
在籍児童数401名  
令和4年4月1日現在

## 新年度の始まりにあたって

校長 土田 学

未だ、新型コロナウイルス感染症は収まりを見せておらず、様々な制限の中で教育活動を行わざるを得ない状況が続いています。ですが、令和3年度は、知恵を出し合いながら、様々な工夫をしながら教育活動を進めてきました。まずGIGAスクール構想の中で導入されたiPadが本格的に学習で活用されるようになり、授業の風景が大きく変わる年となりました。また、学習参観や6年生ありがとう集会等、少し前までなら考えつかなかったオンラインを活用した教育活動が当たり前のように行われるようになりました。他にも水泳学習や絵画展、にじいろ音楽祭のプレ発表など、「このようにすれば実現できる」というノウハウも、たくさん積み重ねることができました。

今年度も、引き続き制限のある中で教育活動を推進していくことになると思います。その時その時で、状況を把握し考えるベストと思われる方法を選択しながら進めていく一年間になると思います。教育活動の趣旨や子どもたちの活動の様子については、今後も学校だよりやホームページ等で紹介していく予定です。ぜひご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



始業式後の学級活動（4月7日）



入学式（4月8日）

## お願い

感染が確認された場合、症状が出た日の2日前または無症状の場合は検査を受けた日の2日前からの登校の有無が、学級閉鎖の措置をとるかどうか大きく影響します。7日に配付したたより（1年生は8日配付）でお示したように、風邪症状がみられる場合は、症状消失後2日間は登校を控えていただきますようお願いいたします。



今年度最初の給食（4月11日）